

Kata Sambutan

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan sekalian alam, yang atas berkat rahmat dan hidayahNya kami bisa terus berperan aktif memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya petani dalam upaya peningkatan produksi, produktivitas dan kesejahteraannya. Saat ini kita sedang berada dalam situasi dimana informasi telah menjadi kebutuhan. Bukan lagi sekedar keharusan. Terlebih lagi untuk melakukan sebuah keputusan maka informasi itu tidak cukup hanya sekedar ada melainkan harus didukung pula dengan data yang akurat sekaligus mudah dan cepat untuk diakses. Maka, satu-satunya jalan informasi tersebut harus diantarkan melalui sebuah perangkat teknologi dalam hal ini teknologi informasi.

Dinas Pertanian telah menggunakan berbagai media informasi untuk mendukung dinamika kelembagaan baik di dinas maupun di daerah. Media cetak dalam bentuk brosur, leaflet, bulletin, ekspose melalui Koran telah digunakan untuk menyampaikan informasi kepada masyarakat. Tidak hanya itu, dalam menyebarkan informasi dinas juga telah bekerjasama dengan berbagai stasiun radio untuk mengadakan dialog bersama publik. Namun dalam perkembangannya penggunaan berbagai media tersebut dipandang masih kurang. Ruang dan waktu semakin tidak terbatas untuk mewadahi perkembangan informasi.

Oleh karena itu dengan dibuatnya website Dinas Pertanian, diharapkan bisa menjadi jembatan informasi yang semakin tidak terbatas. Informasi yang disediakan oleh dinas bisa diakses oleh siapa saja, kapan saja dan dimana saja dibutuhkan. Demikian pula sebaliknya. Masyarakat bisa berpartisipasi secara aktif untuk memberikan ide, masukan atau aduan untuk meningkatkan kualitas pembangunan pertanian di Kabupaten Jombang.

Saya berharap dibuatnya website ini bisa menjadi pendukung untuk menumbuhkan inovasi dan gagasan dari siapa saja. Tidak hanya bagi petugas melainkan juga dari masyarakat luas. Semuanya bisa ditampung, disimpan diorganisasi dan disebarakan melalui website dinas pertanian. Semoga bisa memberikan manfaat seluas-luasnya.

Jombang, 01 Juli 2014
Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Jombang

Ir. Hadi Purwanto, M.Si